

Con gran éxito terminó la Feria de Servicios del Transporte desarrollada en la terminal de Popayán

10 OCTUBRE, 2022 LEAVE A COMMENT



Compartir

Con amplia concurrencia e información terminó en la Terminal de Transportes de Popayán, la Feria de Servicios del Transporte promovida por el Ministerio de esa actividad, la Territorial Cauca, Comfacauca, INVIAS, Gobernación del Cauca y otras entidades públicas y privadas.

Diversas facetas referidas al transporte en general se muestran en este evento que se adelanta bajo el lema: “El sector transporte te conecta”, en tanto Comfacauca y la Gobernación dieron a conocer sus portafolios de servicios institucionales al servicio de los trabajadores y sus familias, como para el público en general.

La feria de Servicios del Transporte cerrará hoy indicó César Sánchez director Territorial del ministerio.